

# *España reporta primer caso de microcefalia por virus del Zika*

---



La Habana, 6 may (RHC) Autoridades sanitarias españolas de Cataluña transmitieron detectaron el primer caso de microcefalia en el feto de una embarazada contagiada con el virus del Zika.

El secretario de Salud Pública de esa comunidad autónoma, Joan Guix, compareció en rueda de prensa para intentar calmar a la población, después que trascendiera la víspera el caso de una gestante cuyo bebé presenta microcefalia y otras malformaciones.

La mujer se infectó por zika y dengue en Latinoamérica, por este motivo el funcionario aconsejó a las féminas embarazadas que no viajen a países donde la transmisión de la enfermedad está activa.

Guix recordó que a la vuelta del viaje, deben hacerse análisis de sangre, independientemente de si desarrollaron la sintomatología clínica de este brote epidémico o no.

Tras advertir que el contagio se puede producir también a través del semen, recomendó a los hombres que se desplazaron a áreas de riesgo usar preservativo al menos durante los seis meses posteriores al regreso para evitar posibles transmisiones.

En España hay confirmados 105 casos de infección por virus del Zika, todos ellos en personas procedentes o que visitaron países afectados, principalmente en América Latina.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/92671-espana-reporta-primer-caso-de-microcefalia-por-virus-del-zika>



**Radio Habana Cuba**